

2024-06-05

'Esto no se acaba aquí': Taboada

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/esto-no-se-acaba-aqui-taboada/ar2819955?v=1>

El candidato de Oposición a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, informó que mantienen la revisión de actas y buscan defender los votos a su favor en la Ciudad de México.

Luego de que se habilitó el sitio <https://taboada.mx/> para poder documentar los resultados tras las votaciones y comparar con la información oficial en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, el abanderado opositor afirmó que sus actividades no se detienen.

"Esto no se acaba aquí", enfatizó.

"Que la lucha sigue, que este gran equipo de trabajo que está aquí el día de hoy está contando cada voto, cada acta".

Taboada agradeció los mensajes enviados a través de diversas redes sociales de las actas para cotejarlas con la información oficial.

"No lo dudes, vamos a defender cada voto y no tengas duda de una cosa más, que la lucha sigue, que no nos daremos por vencidos y que esto, esto es brega eternidad, así que aquí seguimos, echados para adelante y a darlo todo", añadió.

Destacó la votación en su favor.

Según datos preliminares del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) más de dos millones de votos fueron para el opositor.